

令和4年度二本松北小学校 学校だより No.88

令和5年 3月 9日

輝け!北っ子!

文責:校長 大内雅之



北小の取組が表彰されました 〜気づき、考え、実行する児童の育成〜

令和2年度から赤十字福島県支部からの指定を受け研究・実践に取り組んできた実績が認められ、先日二本松市教育委員会から教職員実践論文表彰において「優秀賞」をいただきました。

子どもたちの主体性の伸張に向け、学校教育全体で取り組んできた成果と考えています。子どもたちの主体性の伸張に限りはありません。今回の表彰を励みとして、今後も継続実践していきたいと考えています。



6年生を送る会・鼓笛移杖式 ~感謝の気持ちを込めて~

8日、6年生を送る会を開かれました。これまでなら、全校生が体育館に集まって実施していたのですが、コロナ対応も緩和の方向とはいえ、まだまだ油断もできないことから、6生は体育館にいてもらい、各学年が入れ替わりながら直接感謝の気持ちを伝えるという形式で行いました。また、各学年の様子はオンラインで配信し、学級で見ることができるようにしました。

歌あり、ダンスあり、クイズあり・・・、各学年工夫を凝らして感謝の気

持ちを伝えていました。とっても心温まる時間となりました。

また、この6年生を送る会は、5年生が中心となって準備をしてくれました。進行、カメラ、飾り付け、プレゼントの準備等々、5年生が熱心に準備してくれたおかげで、会はスムーズに進行しました。5年生ありがとう。

卒業式まで残り10日あまり。6年生との最後の時間を大事にしてほしいと思っています。 また、昼休み時間を使って「鼓笛移杖式」も行われました。この式をもって6年生の鼓笛隊は

終了となります。これまで本当にお疲れ様でした。















■北小創立150周年記念キャラクター「ウパ吉」がデジタル処理されました。輪郭が整理され、色合いも調整されました。新規に胸に「150」のマークが入りました。是非カラー版もご覧ください。(北小HPにて)

